



LOS ENCUADRES DEL FÚTBOL

**FOTOGRAFÍA Y BALOMPIÉ
EN LA DÉCADA DE LOS 40**

EXPOSICIÓN COLECTIVA

31

Catálogo de exposiciones itinerantes
Sistema Nacional de Fototecas
Fototeca Nacional

www.sinafo.inah.gob.mx

La presente muestra fotográfica se ubica a fines de los años cuarenta, captando las intenciones de gol, las jugadas de medio campo, el tiro de esquina y el indirecto, la falta y la intromisión de los aficionados, que en refriega invadían el campo de juego y, por supuesto el ¡GOOOOL! que convocaba al clamor general de los aficionados, seguido de la premiación solemne para la entrega de trofeos con madrinas y mascotas de los equipos. Evidencias del poder de convocatoria de la fotografía para fines de recuerdo, que se hace presente para el retrato de grupo y así detener el tiempo y con ello el olvido.

Curaduría: Heladio Vera
Tipo de material: impresiones plata/gelatina
No. de piezas: 38
Medidas del papel: 2 x 3", 4 x 5" y 8 x 10"
Tipo de montaje: marialuisas en cartulina museo y marcos de aluminio color negro
Medidas: 50 x 60 cm